

## Bangkit Dari Keterpurukan, Pengrajin Rotan Desa Domas Punya Cara Sendiri Saat Disambangi Babinsa

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 25, 2022 - 14:13



GRESIK - Kabupaten Gresik, memiliki potensial dalam kreatifitas masyarakat untuk mengembangkan perekonomian dimasa pandemi.

Mulai aspek pertanian, peternakan hingga kerajinan yang menjadi ladang

perekonomian tiap-tiap masyarakatnya, Minggu (25/9/2022).

Misalnya saja warga binaan, Serda Eko, Babinsa Koramil 0817/04 Menganti yang bernama Sukirman, seorang pengrajin rotan yang menggeluti usahanya sejak 2019, yang ikut merasakan dampak keterpurukan akibat pandemi yang berjalan hampir 3 tahun.

Saat dikunjungi Babinsa, Sukirman mengatakan, "Saya pelaku usaha kecil harus bisa memutar otak agar bisa tetap mencukupi kebutuhan rumah tangga dari hasil kerajinan rotan ini, awal pandemi, saya sempat mau menyerah, karena orderan tidak ada, bahan baku rotan sulit dan mahal." ujarnya.

"Tapi bagaimanapun saya harus mampu bertahan dan mencoba berbagai cara, dan awal tahun 2022 saya mulai mendapatkan celah dan mampu bangkit, alhamdulillah sekarang ada beberapa masyarakat dan perusahaan yang lumintu mengorder kerajinan rotan dalam bentuk kursi atau meja anyaman." tutur sukirman.

Serda Eko, juga memberikan edukasi terkait perkembangan media sosial dan pasar online. "Saran saya kalau ingin produk pak sukirman lebih dikenal dan diminati banyak konsumen, coba untuk dipasarkan melalui pasar online, khan saat ini pengaplikasiannya sangat mudah, apalagi kalau sudah lancar pak sukirman hanya stay di rumah tapi orderan tetap jalan, karena pasar online tidak hanya konsumen lokal bahkan ada yang dari luar negeri." tuturnya.

Sambunganya, "Pak Sukirman adalah salah satu contoh masyarakat yang mampu bangkit walaupun tanpa sentuhan pemerintah, hal seperti ini yang dapat memotivasi kita semua bahwa kalau kita tekun berusaha pasti akan mampu melewatinya, insyaallah nanti kalau saya ada kegiatan bersama Forkopimcam akan saya bantu pasarkan dan saya kenalkan bahwa di desa domas kerajinan rotannya memiliki kualitas yang sangat baik, dengan harapan dapat membantu perekonomian Pak Sukirman." pungkasnya. (\*)